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Ata nº 62 da Reunião Ordinária da Assembleia do Comitê de Gerenciamento das Bacias 
Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira - CCJ 
Local:  Anfiteatro I – piso Térreo, Bloco A, campus da UNIVILLE - Joinville/SC 
Data:  07/03/2014  -  Início: 15h30min (devido quórum)  -  Término: 17h 
 
Participantes: 

1. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
2. SINDITHERME – Ronaldo Decker 
3. CUBATÃO DRAGAGENS (SINDIPEDRAS) – Henrique Correa 
4. EPAGRI – Onévio A. Zabot 
5. FM25JULHO – Valério Schiochet 
6. INFRASUL – Fábio Maciel Pinto 
7. DEFESA CÍVIL – Maiko Richter 
8. IBAMA – Luís Gonzaga Toledo 
9. POLÍCIA MILITAR AMBIENTAL – Nelson Santo Corbani 
10. AJORPEME – Luís Carlos Boebel 
11. AMAE – Adriano Stimamiglio 
12. APREMA – Sergio Duprat 
13. IPPUJ – Lia Dalva Alves Barraca 
14. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 
15. FATMA – Afrânio Montandon Ladeira 
16. CIDASC – Fernando W. Rothbarth 
17. ISRP – Marisa Koch 
18. ACIJ – José Mário Gomes Ribeiro 
19. CAJ – Helena Dausacker da Cunha 
20. SDS – Thales P. Ribeiro 
21. UNIVILLE – Therezinha Maria Novais de Oliveira 

 
Ouvintes: 

1. Julio C. P. Betat – ACR 
2. Paulo Roberto Grose – Observatório Social de Joinville 
3. Ricardo Messias – FM25 JULHO 
4. Elena E. H. Selmoida – AJAQ 
5. Claudia Rocha – CAJ 
6. Rafael Zoboli Guimarães – SDS/SC RURAL/Consultor 
7. Eduarda Salomon – Estagiária CCJ (acadêmica de direito) 
8. Maria Adelaida Hoyos – Consultora CCJ (Bióloga/Estatística) 

 
Ausências Justificadas: 

1. Maria Raquel Migliorini de Mattos – FUNDEMA (telefone) 
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ASSUNTOS DISCUTIDOS: A Profª Drª Therezinha Maria Novais de Oliveira – Presidente, abriu a 
reunião, saudou os presentes, informou que as dependências da área técnica do Comitê na 
UNIVILLE agora foram alteradas para o auditório A117 e sala anexa, apresentou também a 
equipe técnica que atualmente está atuando no Comitê: Rafael Zoboli Guimarães – Consultor 
SDS, Maria Adelaida Hoyos – Bióloga/Estatística, Eduarda Salomon – Bolsista (acadêmica de 
direito), solicitou a todos que fizessem uma breve apresentação falando o nome e a entidade 
que representam. Na sequência, apresentou a pauta do dia e confirmou entre os presentes o 
recebimento via correspondência da ata referente à última reunião (nº 60, datada de 13 de 
setembro de dois e treze), dispensando assim a leitura da ata que foi aprovada de forma 
unânime, seguindo a pauta informou sobre o repasse do FEHIDRO para operacionalização do 
Comitê, que foi depositado em vinte de dezembro de dois mil e treze e está em fase final de 
prestação de contas e já teve suas compras encerradas, relatando aos presentes o que foi 
adquirido. O Consultor SDS – Rafael Zoboli Guimarães apresentou os “Informes Técnicos” das 
bacias do Cubatão e Cachoeira, onde mostrou-se gráficos de precipitação e índice de qualidade 
de água. A Secretária Executiva – Elaine Cristine Scheunemann Fischer, apresentou as 
medições on-line realizadas por uma estação em fase de teste, que deverá ser incorporada ao 
quadro de monitoramento do Comitê. Novamente com a palavra, a Presidente, passou para o 
item de pauta – Eleição de Comissão Consultiva – Gestão Março/14 à Março/16, colocou aos 
presentes que a Comissão Eleitoral, composta por Maria Raquel Migliorini de Mattos – 
FUNDEMA e Henrique Correa – CUBATÃO DRAGAGENS, recebeu apenas a inscrição de uma 
chapa assim composta: Presidente: Adriano Stimamiglio – AMAE, Vice-presidente: Therezinha 
Maria Novais de Oliveira – UNIVILLE, Secretária Executiva: Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
– ACIJ, USUÁRIOS DA ÁGUA – TITULARES: Claudia Rocha (Companhia Águas de Joinville – CAJ), 
Henrique Corrêa (Cubatão Dragagens), SUPLENTES: Luiz Carlos Boebel (Associação de Joinville 
e Região da Pequena, Micro e Média Empresa – AJORPEME), José Mário Gomes Ribeiro 
(Associação Empresarial de Joinville - ACIJ), POPULAÇÃO, ORGANIZAÇAO E ENTIDADES DA 
SOCIEDADE CIVIL – TITULARES: Doalcey Antunes Ramos (Universidade do Estado de Santa 
Catarina – UDESC), Valério Schiochet (Fundação Municipal do Desenvolvimento Rural - FM25 
JULHO), SUPLENTES: Lia Dalva Alves Barraca (Fundação Instituto de Pesquisa e Planejamento 
para o Desenvolvimento Sustentável de Joinville - IPPUJ), Maria Raquel Migliorini de Mattos 
(Fundação Municipal do Meio Ambiente - FUNDEMA), ORGÃOS DO GOVERNO FEDERAL E 
ESTADUAL – TITULAR: Onévio Antônio Zabot (Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão 
Rural de SC – EPAGRI), SUPLENTE: Afrânio M. Ladeira (Fundação do Meio Ambiente – FATMA), 
colocou-se então em votação, sendo aprovada a chapa única por voto unânime. Em assuntos 
gerais, último item da pauta: a Presidente colocou aos presentes a solicitação manifestada 
através de ofício, da entidade SINDIPEDRAS, em substituir a entidade Cubatão Dragagens 
como membro Usuário da Água, continuando a representação sendo exercida pelo Sr. 
Henrique Corrêa, todavia, como representante de uma entidade de classe e não uma empresa 
como aconteceu no momento da constituição dos membros do Comitê, conforme a Presidente 
os interesses de ambas são afins, e colocou em votação a substituição, sendo aceito pelos 
presentes, com exceção do Sr. Thales P. Ribeiro – SDS, que solicitou análise jurídica para a 
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validação da substituição, foi acordado então que a estagiária – Eduarda Salomon (acadêmica 
de curso de Direito), fará a consulta aos documentos existentes, com auxílio do Consultor – 
Rafael Zoboli Guimarães, e o assunto será colocado em pauta para a próxima reunião, sendo o 
fato aceito por todos. Ainda em assuntos gerais, foi submetido à aprovação dos presentes o 
“Relatório de Atividades 2013” pela Presidente, aprovado também de forma unânime. Sem 
que mais ninguém fizesse uso da palavra, a Presidente – Therezinha Maria Novais de Oliveira 
deu por encerrada a reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
 

                                                                                    Joinville, 07 de Março de 2014 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

121 Therezinha Maria Novais de Oliveira Elaine Cristine Scheunemann Fischer 
122 Presidente Secretária Executiva 

 


